

DAK-Gesundheit: Krankenstand in Niedersachsen gesunken

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 27. Januar 2017 um 11:19 Uhr

DAK-Gesundheit analysiert Krankmeldungen 2016: Krankenstand in Niedersachsen gesunken

Freitag 27. Januar 2017 - Hamburg/Hannover (wbn). In Niedersachsen haben sich 2016 wieder deutlich weniger Arbeitnehmer krankgemeldet.

Nach einer aktuellen Auswertung der DAK-Gesundheit ist der Krankenstand wie in ganz Deutschland von 4,1 auf 3,9 Prozent gesunken. Ein Grund dafür war ein Rückgang der Erkältungskrankheiten wie Bronchitis und Sinusitis um 13 Prozent. Der Anteil der Arbeitnehmer, die im ganzen Jahr nicht krankgeschrieben waren, stieg auf von 45 Prozent im Jahr 2015 auf 49 Prozent. Es gab somit deutlich weniger Betroffene.

Fortsetzung von Seite 1

Im vergangenen Jahr verursachten die schweren Erkältungen – bezogen auf 100 erwerbstätige Versicherte der DAK-Gesundheit – rund jeweils 31 Krankheitsfälle und fast 195 Fehltage. Das waren 29 Ausfalltage weniger als im Jahr zuvor.

Die häufigsten Diagnosen im Jahresvergleich

DAK-Gesundheit: Krankenstand in Niedersachsen gesunken

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 27. Januar 2017 um 11:19 Uhr



www.dak.de